

Vivre et croire
C'est aussi accepter que la vie contient la mort
Et que la mort contient la vie.
C'est savoir, au plus profond de soi,
Qu'en fait, rien ne meurt jamais.
Il n'y a pas de mort
Il n'y a que des métamorphoses.

Tu ne nous a pas quittés
Mais tu t'en es allé au pays de la Vie.
Là où les fleurs
plus jamais ne se fanent.
Là où le temps
Ne sait plus rien de nous,
Ignorant les rides et les soirs.
Là où c'est toujours matin
Là où c'est toujours serein.

Tu as quitté nos ombres
Nos souffrances et nos peines.
Tu as pris de l'avance
Au pays de la vie.

Je fleurirai mon cœur
En souvenir de Toi.
Là où tu vis en moi
Là où je vis pour Toi.
Et je vivrai deux fois.

André Marie de Croixrault

ASSOCIATION
Ophélie A FLEUR D'ÂMES